
 

 

 

 

FORMATION À LA MÉTHODE FALC
TRANSFORMER LES SUPPORTS DIDACTIQUES 
POUR UNE MEILLEURE ACCESSIBILITÉ

FORMATIONS CONTINUES 
DOMAINE SOCIOPROFESSIONNEL

Les supports didactiques jouent un rôle crucial dans l’accompagnement 
socioprofessionnel de personnes en situation de handicap, de populations 
allophones ou de jeunes en parcours d’insertion. L’un des principaux défis 
consiste à rendre ces supports accessibles tout en préservant leur sens. Dans 
ce contexte, le langage FAcile à Lire et à Comprendre (FALC) propose des outils 
et stratégies essentiels. Cette approche permet d’élargir l’accessibilité des 
contenus à un public diversifié.

Intentions de la formation
•	 Comprendre les principes du langage FALC
•	 S’approprier les règles essentielles
•	 Adapter les supports existants ou à créer

Thématiques
•	 Pour qui, pourquoi faire du FALC
•	 Les règles essentielles et les bons réflexes
•	 Les méthodes de travail
•	 Les applications sur texte
•	 Les approfondissements (à définir durant le cours)

Public cible

Professionnel·le·s oeuvrant dans le domaine socioprofessionnel
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Déroulement de la formation

La formation est dispensée à un groupe de 14 personnes au maximum.

La première journée est consacrée à la présentation des notions clés du FALC. Elle permet aux 
participant·e·s de s’approprier les principes fondamentaux à travers des exercices pratiques et 
un travail sur des supports pédagogiques existants ou à concevoir. 

Un intervalle de six semaines est prévu entre les deux jours afin d’inviter les participant·e·s à 
mettre en pratique les apports de la formation dans leurs contextes professionnels respectifs. 

La deuxième journée est dédiée aux retours d’expériences : elle offre l’occasion d’ajuster les 
outils développés à partir des expérimentations menées sur le terrain, de clarifier les notions 
clés si nécessaire, tout en approfondissant l’approche et les méthodes du FALC selon les besoins.

Intervenante

France Santi

Journaliste et communicante web, spécialisée dans la communication accessible. Depuis 2015, elle 
simplifie, coache et propose des formations sur le FALC et le langage clair (www.textoh.ch).

Dates

2 février et 16 mars 2026

Horaires

08h30 - 16h00

Lieu

ARPIH, Avenue des Sports 26, 1400 Yverdon-les-Bains

Tarif

CHF 550.- pour les personnes actives dans une institution membre de l’ARPIH

CHF 750.- pour les personnes actives dans une institution non-membre

Informations

info@arpih.ch ou 021 316 38 30

Inscription en ligne www.arpih.ch

https://www.arpih.ch/centre-de-perfectionnement/

